

Sastre : "j'en ai tant rêvé" - 1/1

Le Tour de France vient de se terminer : 1er bilan...

Dimanche, vive émotion sur le podium des Champs-Élysées à Paris : Carlos Sastre a remporté son premier Tour de France.

Il devient ainsi le septième Espagnol à s'imposer sur la grande boucle et le troisième Espagnol consécutif après Oscar Peireiro en 2006 et Alberto Contador en 2007.

Fidèle coéquipier de Laurent Jalabert en 2002 et de Ivan Basso en 2005, Sastre tient enfin sa victoire sur la plus belle course du monde.

Connu pour son calme, sa loyauté et sa discrétion, le coureur espagnol, originaire de Leganès, a certainement gagné ce Tour de France 2008 lors de la 17ème étape : Embrun-Alpe d'Huez. Ce jour là Sastre décide d'attaquer dès le premier lacet de l'Alpe d'Huez, qui en compte 21. Il finit par remporter l'étape et s'empare en même temps du maillot jaune de leader. A la veille de la 20ème étape synonyme de contre la montre entre Cérilly et Saint-Armand-Montrond, Sastre compte 1'30 d'avance sur son rival australien Cadel Evans. Ecart suffisant car Sastre ne perd que 30 secondes lors de cette étape.

Carlos Sastre arrive sur les Champs-Élysées avec 58 secondes d'avance sur Evans et 1'13 sur Bernard Kohl, l'autrichien.

Classement des maillots distinctifs :

Meilleur sprinteur : Oscar Freire (équipe Rabobank)

Meilleur grimpeur : Bernard Kohl (équipe Gerolsteiner)

Meilleur jeune (de - de 25ans) : Andy Schleck (équipe CSC Saxo Bank)

Super combatif du Tour : Sylvain Chavanel (équipe Cofidis)

Côté français le bilan est plus que positif avec les belles victoires d'étape de Samuel Dumoulin à Nantes lors de la 2ème étape, celle de Cyril Dessel à Jauziers lors de la 16ème étape et enfin celle de Sylvain Chavanel à Montluçon sur la 19ème étape. A noter aussi la journée en jaune de Romain Feuillu lors du conte la montre de Cholet et l'excellente 14ème place de Sandy Casar au classement général final.

Malheureusement ce Tour aura été gâché par quelques cas de dopage :

Beltran, Ricco et Duenas contrôlés positifs à l'EPO

Fofonov contrôlé positif à l'heptaminol.

Malgré ces cas de dopage ce Tour de France restera une réussite pour le vélo et pour le sport en général.

Vivement l'année prochaine !